

すばらしい観光スポットになりました。

## 龍穩寺と麦原のシャガ園

シャガの開花は、ツツジの開花時期と重なるため、五大尊つつじ公園に来園する方が多い状況ですが、可憐な花のシャガを觀賞する観光客も少なくありません。龍穩寺境内に続いて麦原シャガ園も見事になりました。



龍穩寺



麦原のシャガ園

## 黒山のレンゲショウマ園

レンゲショウマ園（埼玉県屈指・柴崎富平さんの所有地）も素敵な花の園です。



見頃は7月20日～8月10日

## 日本山岳会埼玉支部が大高取山の清掃登山を実施

日本山岳会埼玉支部の皆さんが、5月10日、越生駅～大観山～大高取山～虚空蔵尊～越生駅のコースに捨てられていたビニール袋や弁当のパックなどのゴミを拾ってくださいました。この登山には、越生町スポーツ協会のトレッキング部の皆さんも参加され、支部の皆さんとの交流も深められました。



集められたゴミ



参加者の皆さん

## 編集後記 越生の花の駅伝部が全国大会に出場

越生の花の駅伝部が「令和7年上半期全国花の駅伝大会」に出場している。関東の強豪は、同じ埼玉の森林公園チームと茨城のひたち海浜公園チーム。森林公園のメンバーは、ロウバイ・カタクリ・チューリップ・デルフィニウム・ポピー・アリウムで、補欠選手も充実している。ひたち海浜公園は、全国屈指のネモフィラを擁し、コース新記録の期待がかかる。2区はスイセン、菜の花、チューリップ、ポピー、バラとたすきをつなぐ。越生の花の駅伝部の1区はネモフィラに優るとも劣らないウメ、今年の走りは前半が咲き遅れたものの、3月に入ってから一気にスピードを上げ、ネモフィラに次ぐ2位の好タイム（入園者46,345人）でサクラへつないだ。サクラも寒暖差の激しい中を順調に走り終えた。ヤマブキもスタートでつまずいたものの、いつもの優美な快走を見せた。4区のツツジは、好天に恵まれたこともあってハイレベルで好走し、可憐な咲き方をするシャガにつなげた。ここから越生町は花が途切れるため、最終6区のアジサイが逃げ切り、有終の美を飾れるかに注目が集まる。走り終えた麦原のシャガがアジサイの給水を務めるので、みなさんも応援しましょう。作った花壇や園内に植えた花もきれいだが、越生の花の名所が歴史、広さ、群生といった部門で評価されれば、全国の頂点に立てるのだが。（越生の花の駅伝部広報マン）

1区



2区



3区



4区



5区



6区



観光情報をお寄せください

一般社団法人越生町観光協会(越生駅西口総合案内所)

TEL 049-292-1451

FAX 049-292-1456

MAIL info@ogose-kanko.jp